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Il caso
La gnrerra di Attilio
Ilpomo della discordia è rappresentsfo rlalla quantificazione dei tetti di spesa
Salatto: "Vorrebbe che ci suicidassimo... f,rmando andremmo inconto alla chius::a,,

L---l

MICHELE CIBULLI

"I-'accreditanlento può, al-
tresì, esscre revocato asezui-
ro di acccnamcnto della ùo-
luione grave e continuativa
clegli acconli contrarrunli di
cui aìl'ilrilcolo B-ouilouies
del decrero legislaiivo Àon-
ché in conseguenza del rifiu-
to di stipula del conrratto c
del non rispcrro dc,gli accordi
eventualmente sottoscritti
con le organizzuioni rap-
presentat
nalel Il
della,.\.1
NIan fri ni.
regionale
chiedendo alla Regione di
rolutflre se vi siano gli estre-
mi per revocare l'accredita-
men fo dellestru trure Drivarc
Corc di turu Riuilite iilla sp-
rena c Nt tot'aCli il ica Sa il Fm -
cesco,lllla lgen eSan ,\ltclcle
degli imprendirori toggianr
Poolo Telesforo e poti(o Sa-
larlo,
"l'ersistendo la wlonrà" dei
referenti dellecliniche"a non
\9lcr sottoscrivere gli accor-
di contrattuali relatiù all an-
no 20 I 4 - scrive il dg agli uffi-
ci regionali- si conrunicarro
di seguiro ìe ragionl sociali
delle precitate strurrure al fi-
nedi consenrir ea codesto uf-
6cio Ia valutazione di sussi-
stcnza dei prcsupposri per
l'applicuione (ielle prescri-
zioni previstediìll'urticolo 27
comnìa.l bis della I r 8 del
l{)04" che regolfl i cisi di so-
spensione e revoca dell'ac-
cr editamcnto degli eìt(i con-
t'enzionari.
ll ponlo delh discordia è rap-
presentàto infatri dalla
quarìrificaziorìe dei terri di
.spesa. che lta roppresentato
un punto dì non ritorno rrei
I apporti tra l'azienda sanita-
ria locale cd il nondo del-
l'intprcn(litoria che, soprat-
trrrto rrell'ulrinro anno. hl
pl Òtesrato vittnìenteconf ro
le scelte operrre dai venici di
Piazza della Libenà Salarro e
Telesforo hanno ritenuto
''non con gruc" le somnrcdc-
liberate da]la Asl per le prc-
srilzioni del 2013 (cotì corì-
tratro firmato alla fine del-
I'orìno successivo) e del
2014."1o sono sconcertato,
questo dcllaAsl e dcl diretro-
re Benerale è un atro pieno di

Mffiwrolerevoctre
gll accreditamenti
diSalatto eTelesforo

significato ed è una risoosta
al convegno orgarrizzaio sa-
bato scorso in Confindustria,
al qualc l\,lantiini non ha vo-
luto paneciparc, nonosrante
si parlasse di sanità, lbrsc
perchè inrpegnato in una re-
gara veìica o in una partira di
golf. Secondo tìr)i - spiega
Paolo Telesforo- l'assegnà-
zione dci terti di spesa non è

lrlmldidsocro
pcrchè

PuEngomo
d.ritispa.rrni
dclDonlluat,

con l'azienda 
'anitaria Una

decurtuione che, a parere
degli operarori della sinirà,
non permertercbbe la so-
pra\Mvcnzo dellc strutturc
accreditare.
:'Ci trolianto di fronte ad im,
portanti anomillie e a dina-
Iniche clìe sono conìpteta-
ntente dirersc da quelle chc
si verihcarro ncllc altre cin-
que provirìce Io pcrsonal-
mentc,sono k)talmentesete-
no. perchèqufl ndohoricorso
al larealCoDsiBliodiStatomi
è sempre stato riconosciuto
un diritro ùoloro. Vocliono
che firnri? E perchè d"ovrei?
Solamcntc a dicembre 20l4
abbiamo firnlato il contratt{)

ca e satelliti privati seotbra
essere quasi completamente
incrinato:"loancoradevoca-
pire perchè Manfrini non ci
paga. Non riesco a capire co-
sa sra successo Rc,puto il di_
retrore generale una persona
irrrelligenre, purnvendo famo
nei nostri confronti degli er-
rori rnacroscopici, e non mi
spiego perchè non impieghi i
fondi a disposizione pei li-
qrridare Ie nostrc aziende',
conclude sdatto, Il dg non ci
stil a passare da "caltivo" oer-
chè la soluzione andròbe
indiùduata a Bari piir che a
Foggia; "llo solantetrte rece-
pito una richiesta degli uffici
regionali: mi hanno chicsro
di segnalare il persistere del-
lesituzionidisrallosusli ac-
creditamenri e io l'ho"fatto.
Sono semprestato impegna-
to nel ttovate utìa soluzione,
mr sc da Barimi impcdisco-

no di svincolflrei risDanni del
don Uva per passarìi alle cli-
niche ltrivate, iocheposso fa-
re?': ribameArrilio lUarft ini.
"Io non c'entro assolura-
nìentc nientc in questa fac-
cenda, ho farro il possibile,
adesso non sla a nìe. L'inter-
locutore d i l'elesforo eSalatto
èla Regione, io ho le mani le-
gare.Vedremo cosa succede-
rà con il Dictì ma non credo
che le cose possano andare
meglio'i spiega il manaqer
Soluzione? "Firmino i càn-
tmtti, cosicchè io possa liqui-
dare quanto gli spena. e poi
taccianor?lerc le loroistanze
ownque vogliano", ribalte
Mauftini, che nega di non
aver saldato i privati perl'aD-
no 2013. All'appello, riferisce
I Ingegnere, mancherebl)e
soloil l0% deBli impo(i,,.che
saranno erogari tra due o ue
giorni'l

Secondonoi
I'asseErazionedei
tetti di ryc.sa non è
cortbrSrea.llp-.t-

',§liifl"x

eildirenoregcrreralehavolu- .

lo scaricarc sulla regionc
ogni dcclsione. DaBarì, inve-
ce, Bli hrnno detto di prende-
re una decisione, in quanto
rnanager del seruizio sanita-
rio e !lanfrini non I'hn fatto
Vogliono chiudere?Vogliono
dawero mcrlere pcr srada
circa600 pcrsoDc?".
La lertera inviatil dall'inge-
gnere cerignolano agli uffici
regionali, secondo potito Sa-
latto, "èuno dei pochi ani che
lvlanhini ha nrcsso in canìpo
prccocemen te. Ittanfrini vor-
rcbbcchc ci suicidassimo fìr,
miln(lo Uu contra(to che pre-
vcde risorseesigueche Don ci
permettono di arrdare avan-
ti. [\rr firmando quei docu-
nìenti ildrcmo incontro alla
chiusura". PerlaSan Nlichelc,
infatri, si è pssari da 2,6 nìi-
lioni di euro a 2,1 milioni di
euro,per pagare le prestzio-
nt ettettttote itì convenzione
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LE MI E N D E «PARTECI PATE»

tA SCETTA DEI CDA
«Consigli di Amministrazione hanno una
partecipazione più ampia e costeranno
alla collettività il20% in meno»

tA NOMTNA t"1ì ;,ESO

Ouella di Lucia Lambresa, ex presidente di
Amica, nelcda dell'Amiu Puglia, la più

AmgaseAmiu

landella: «Non ho cambiali politiche da orordrc»
a «I CdA hanno una parbciDadone

Più mpia rlspetto agu mmihtsù?tod

mmageriale, che sposa ù dettato e rl.
spetta il snso deìte legge Bassa[inl».
Cosi il sindaco dl lbggia, Dznco tan-
della, hamotivato la selta dipmcedeE
alla nomina ù Consigli di AmnrinisEa-
zione nelle aziende part{ipate del Co-
mune di Foggia nel corso della presen-
tazioDe dei nuovi .Ehinistratorl. «Col.

nel primo periodo del tom insediar€n
to. I nuovi Cda, il ori costo è del 20%
lnferlore rispetto a quello c.Le si mE
con gli amministratori unic,. si dovran-

no contontale asslduameDte con I'Am-
ministrazlone comunale Non dew pa-
8ale nessuna e]nbiale - ha specfrcato
Landela-. Ia sceltadei CdA è statafatta
per rendere l'A.mminiskaulone comu-
nale ancor più paÉè
cipe delle scette che
rigoardano le azien-
de che fornlscono ser-
vizi ai cittadini fog-
gjanl C'è um model-
lo or8anizatirc e ge
sdonals dhtrs ri.
spetto a quello scelto
dalprecdente sinda-

H di ATAF SpA, AMGAS SpA e AMGA§
BLq Luigl Ftore Masslmo Russo e Da.
nilo Santom, che hanno kacclato un
breve bilancio del proprio ma:rdato e
porger€ il proprio augurio ai nuovi am-

ministratorl.

ma del CdA sarà l'awuto Claudta
Lioia. La guida di AMGAS SIA è stata
afrdata a Nicola CaldlÌìale giÀ dirct-
torc generale dedi Ospedali Rlunlt,
Denhe l'incarlco di vicepresldmte è
statoallidatoa Da-

to Antonio Bove: la carlca di vlc€pre
sidente andra ala fundonaria dell'Asl
Foggia, con un passato da coroigllere
comunale, Lia §iani, e a completar il
qud-ro del CdA sara l'ex essessre allo

SpoÉdelComune ditrbg.
Sla, Unberto C€ndela (ha
preso il pcto di Antonel-
lo Dl Paola dle ba rinun-
clato), mente alla pHl-
deDa dl AMGAS Blu sa.
rà llfuMionarlo TelEom
e già consigliere comuna-
lg AntoDlo CHstanuelu.
Arappres€ntaE ilComu-

cAtBtott[coRsA
Alla Am service Candela
hapreso ilposto di Di
Paola (h,a rinunciato)

sentato I nuovi a.mmi-
nistratorl de['aden
daditraspoÉopubbl-
m: a guidan ll cdA
sarà Rafiaele Fbm.
tino, arvDcato fo8gla-
no impegnato nel sot-no impegnato nel sot

toE dela solldarletà e del sociale o con

GUUSCEN ]

«Il sindaco ha chiesto di
accompagnare

I insediamento dei nuovi,

con passate e§pe
rlenz nell'anmi-
nisbazione di
AMGAS e AM-
GA§ Blw a com-
pletarcil Cdasara
Maria SaÀùovito,o, dle vayalutatasullascorh del l*orc

drc anlranno ad efettuare I componm-
fl del nuovi Consigll rll Ammlnlstsa-
zlone prlEa di lanciaNl in glrrdi,t t€t.
tolosl ed oEemM per modl e terminl».

Ilanno partecipato alta mn[erenza
stampa anche gll emnlnlctratorl uscen

funzlonaria :nmìnisbatlva de.l settore
sanitario. A guidarc mn la ftrnzione dl
E€sidente U CoDslSUo dtAmEhlsba-
dore dl AM Sendce Sd (socletà di ae

grande holding deiservizi pubblici regionale

(( ,non,o.r'*, *r,,,
fesponente del Nuovo centodesEa ha

accetalo I incarico anche se era
destinato in un primo momento allhtaf

Ex
Federcorsumatori,

Comuneper

I slndaco Frulco nieleMobiliaffu-
IailleUa ha pol prè donario banerlo

Un momfito d.L pr*nbri*" Ari rr-i@




